



La pareja feliz. Richard Quine y Kim Novak. El director y la estrella. Después de varios años de trabajar juntos en el cine y de recitar su romance por Hollywood, al fin anuncian su compromiso...

# KIM NOVAK

## UNA MARILYN DICHOSA

PARA la gente del cine, el mes de agosto no es, normalmente, tiempo de vacaciones. Lo corriente es que sea un mes de trabajo como otros tantos del año. El que figuras famosas del cine americano se encuentren en París por estas fechas, tempoco indica que hayan ido a buscar a la Ciudad Luz reposo o unos días de diversión. Para los profesionales del cine, el calendario reserva pocas fechas de vacaciones. Estas imágenes corresponden a uno de los escasos momentos de respiro que estos americanos se han tomado en París. Se trata de la presentación en sociedad de Kim Novak como prometida de Richard Quine. Quine es un realizador americano especializado en la comedia, que ha dirigido a Kim en varios films. Ahora se encuentra rodando en la capital francesa «París qui pétille». Richard Quine había querido celebrar el 14 de julio con un baile en que presentaría a su novia ante la colonia americana. Pero Kim no pudo asistir en esas fechas y ese baile del 14 de julio ha tenido que celebrarse un día de agosto... La estrella y el director, con su matrimonio, prolongarán sentimentalmente el tandem profesional que ya les había dado buenos frutos a lo largo de unas cuantas películas en que trabajaron juntos. A estas alturas, sería absurdo tratar de decir lo que Kim Novak es dentro del cine americano; en uno de nuestros primeros números hacíamos algunas precisiones sobre el significado de esta estrella. Pero ahora quizás convenga tener en cuenta que desaparecida Marilyn Monroe, es muy posible que Kim Novak —que se llama realmente Marilyn y hubo de adoptar otro nombre artístico para evitar confusiones— represente para el actualmente tambaleante cine americano la estrella con personalidad propia en la que apoyar una serie de nuevos mitos que alimentan al pueblo americano e incluso al europeo...

Al baile ofrecido por Richard Quine acudieron varios actores y actrices, casi todos ellos norteamericanos, emigrados forzados a Europa en vista del estado lamentable en que se encuentra la producción cinematográfica en Hollywood. Asistieron Audrey Hepburn y Mel Ferrer, Tony Perkins, Jack Lemmon y su prometida, Felicia Farr, el realizador Billy Wilder y las hermanas del presidente Kennedy, las señoras Smith y Shriver.



Mel Ferrer fue uno de los invitados a la fiesta en que Richard Quine presentó en sociedad a su novia, Kim Novak...

Jack Lemmon y Felicia Farr, que días después se casarían asistieron al baile en que Kim y Richard se prometieron.

